

~~305~~

SÉNAT

Bouloper 5^e Avenue à Neuilly

20 octobre 1940.

M. Gilbert Marais
Mayras

Monsieur le Rattaché
non mobilisé

Mon fils Gilbert, votre jeune officier,

me a chargé de vous faire part des dispositions
qu'il a en vue prendre

1^{er} Après sa mobilisation (fin août 40),
M. Mayras lui a proposé de venir travailler
au Cabinet du Général de Gaulle -

Mon fils a décliné toute fonction active au
Cabinet, mais il a pour ce pourquoi refusé
l'ordre, à la demande, chargé une mission au
Cabinet, pour participer à l'étude et à la
préparation des textes législatifs et réglementaires -

Il ne s'agissait là que d'une mission
tout à fait temporaire -

Les deux après-midi du 9 octobre, M^e le
Gouverneur général Chahid, délégué par le
G^é Weygand comme secrétaire final
de la délégation du Gouvernement français en
Afrique, a proposé à monsieur fils de venir
voir lui ses qualités au Cabinet.

Monsieur fils avait été très déçu de nous
consulter. Mais il est allé à Paris, lui-même, et
à Pâques, et il lui a fallu donner sa réponse
lors l'heure de rejoindre Alger sans délai.

Il a accepté, consentant pour les
circonstances actuelles, c'était probablement la
seule formule devoir son pays au plus Marini-
otti, et l'entendait plus tenté par l'aventure
qu'il avait une occasion, il y a 10 ans, à
faire un siège à Tunisie et qu'avant d'être
diminué, il avait fait deux mois au Maroc.

Il a pris, il m'a aussi dit, un
disparu pas son attilat, et je
veux croire que lui accorde 2 mois d'accord,
s'il y a lieu.

Je ferai un joli bilan pour une prochaine
envers et, tout l'effort, fera de sorte à
Paris au début de novembre.

Veuillez croire, monsieur le Gouverneur, à
mes sentiments les plus élevés

Mme [Signature]